



2010年 1月 24日 30
 ご相談はお気軽にお寄せください
 〒319-1106 東海村白方284-1 TEL/FAX 029-282-0229
 atsukok@nexyzbb.ne.jp



1.10消防出初式 消火訓練

お元気ですか日本共産党村議の 川崎あつ子です

白方小学校跡地利用の村の整備方針(案)がまとまりました
みなさんの声を届けましょう



貯留施設含めた公園計画予定の旧白方小

15日に財務課から、2010年度当初予算(原案)の会派への説明がありました。その際、「白方小学校跡地利用の整備方針(案)について」も説明があり、「このたび、庁内ワーキングチーム等の協議を踏まえて、白方小学校跡地(19,860㎡)利用の整備方針(案)がまとまりましたので、意見公募手続きを実施し、村民の皆様からのご意見を募集する」というものです。

今後、村は計画(案)を 2月10日付広報に掲載 HPにのせる白方コミセンにも置くなど広くみなさんの声を収集するパブリックコメントを実施する予定です。

村の整備方針案は、

- (1) 建物は耐震性の観点から全て解体します。
- (2) 東部排水路の雨水排水対策強化のため貯留施設を整備します。
- (3) 貯留施設を含めたみどりのオープンスペースを確保し、公園として住民の憩いの場とします。
- (4) 災害時の避難地として利用できるようにします。となります。

みなさんの率直なご意見を村にどんどん届けましょう。



バックナンバーは<http://jcp-net.jp/ibahoku/toukai/kawasaki/>でお読みいただけます

後期高齢者医療

保険料値上げやめよ 署名にご協力ください

日本共産党は、後期高齢者医療保険料の値上げについては「高齢者は年金が減ったうえに、介護保険料や税金の負担が増え、耐え難いもの」と中止を強く求めています。日本共産党茨城県委員会、同県議、市町村議員(私も参加)は15日、県後期高齢者医療広域連合事務局を訪ね、船橋牧男事務局長に2010年度の保険料値上げはしないよう申し入れました。

厚生労働省は、2010年度、2011年度の保険料が13.8%の値上げになると発表しました。同広域連合には、昨年3月末現在で30億3,400万円余の医療費給付準備金積立金があります。基金などを活用して保険料を値上げしないこと 滞納者に資格証明書、短期保険証を発行しないことなどを求めました。

私は、12月議会で「広域連合に基金を取り崩して値上げしないよう村長から申入れること」を求め質問しました。

広域連合の舟橋事務局長は、保険料について「基金積立金をとり崩して値上げを抑制する」と述べましたが、「値上げしない」とは言明しませんでした。

日本共産党は「2月17日の議会で値上げを中止するよう」請願署名をよびかけています。



大内くみ子県議・鈴木貞夫広域連合議員、舟橋事務局長に要請書を手渡す

後期高齢者医療

「保険料の値上げはやめよ」の声を署名に託して下さい。